



04. ADRK IPO Weltmeisterschaft 28./29.10.2017, Karlsdorf-Neuthard

In diesem Jahr wurde die ADRK Weltmeisterschaft im Vielseitigkeitssport für Gebrauchshunde (IPO) vom HSV Karlsdorf-Neuthard e.V. / BG Westheim e.V. in Karlsdorf-Neuthard ausgetragen. Unter der Federführung von Mary Sälzer wurde tolle vom Veranstalter uns allen ein großes Fest bereitet. Ein großes Dankeschön geht an das ganze Team für deren tollen Einsatz mit Liebe für unseren Rottweiler und großer Passion für unseren Sport. Das Stadion war perfekt für eine Veranstaltung dieser Klasse. Es war eine Werbung für den Hundesport und den ADRK. Mein Dank und Anerkennung geht an alle Mitglieder, Helfer und Freunde der vom HSV Karlsdorf-Neuthard e.V. / BG Westheim e.V. für deren Engagement und Gastfreundschaft. Dies war spitze. Ohne Euern Einsatz hätte es diese WM nicht geben können. DANKE dafür! Danke auch an die Hundeführer der Probehunde.

Gemeldet waren in diesem Jahr 31 Starter aus zwölf verschiedenen Ländern. Erstmals waren Vertreter aus Belgien, Großbritannien, Schweiz und Tschechien am Start. Es war ein tolles Fest der ADRK World Family. International besetzt war auch das Richterremium mit Rüdiger Schmidt (ADRK, Fährte), Roland Seibel (ADRK, Unterordnung), Vincent Solare (FRA / VEN, C-Teil), sowie die Helfer Kenny Goetelen (BEL, Teil 1), Mike Schwabe (ADRK, Teil 2), Steffen Kübler (ADRK, Reserve) und Alex Rodriguez (USA/RKNA, Reserve). Die Fährteneinteilung lag in den bewährten und routinierten Händen von Richard Berning. Allesamt leisteten hervorragende Arbeit auf sportlich höchstem Niveau. Prüfungsleiter waren Erwin Klöck (ADRK Hauptausbildungswart) und Anton Toni Spindler (ADRK Ausbildungsausschuss).

War die Wetterbedingung am Samstag noch durchaus gut, zeigte sich der Wettergott am 2. Wettkampftag doch sehr durchwachsen. Teilweise gab es extremen Regen mit starken Windböen, was an den Rand der Belastbarkeit und sportlich vertretbaren Bedingungen für Mensch und Tier ging. Die dabei gezeigten Leistungen verdienen höchsten Respekt und Anerkennung. Leider mussten in der Fährte jedoch einige Gespanne diesen teilweise außergewöhnlichen Bedingungen Tribut zollen und konnten das Prüfungsziel nicht erreichen. Mein besonderer Dank geht an die Fährtenleger Nico Schwarzer, Ralf Schwarzer, Susanne Segeroth, Walter Wiesler die ganze Arbeit leisten und für jeden sportlich faire Bedingungen gewährleisten.

Die eingesetzten Helfer im Teil 1 Kenny Goetelen, sowie im Teil 2 Mike Schwabe waren physisch und psychisch super, schnell, kraftvoll, technisch absolut spitze. Der Hundesport und die ADRK World Family können sich glücklich schätzen, solche tollen Helfer in seinen Reihen zu haben. Die Helfer arbeiteten vom ersten bis zum letzten Hund absolut gleichmäßig und fair. Ihr Verhalten war vor, während und nach dem Wettkampf stets vorbildlich. Die Helfer machten den Richtern die Arbeit leicht und begeisterten die Zuschauer.

Ganze Arbeit leisteten auch die eingesetzten Leistungsrichter. Gleichmäßig wurden alle Hunde gem. der IPO Prüfungsordnung bewertet. Alle Ergebnisse wurden verständlich und für jeden nachvollziehbar erklärt. Unter den teilweise extremen Wetterbedingungen war dies eine Mammut-Aufgabe, die alle Kollegen hervorragend meisterten. Allen Leistungsrichtern gebührt hier ein ganz großes Dankeschön.

Mein großer Respekt und meine Anerkennung gilt den Teilnehmerinnen und Teilnehmern, sowie den vorgestellten Hunden. Über die Jahre stelle ich eine stetige Weiterentwicklung im IPO Sport allgemein fest. Die technischen Anforderungen haben sich in den letzten Jahren definitiv deutlich erhöht. Im Mittelpunkt steht die Arbeitsfreude, Aufmerksamkeit, gepaart mit Führigkeit und Belastbarkeit. Nur Gespanne mit einem sehr guten Hundeführer/in – Hund Beziehung mit hohem Trieb- und Aktionsverhalten sind und waren in der Lage mit hohen Bewertungen die Anforderungen dieser Ausnahmeprüfung bestehen zu können.

Der Siege und die Platzierungen waren bis zum letzter Vorführung hart umkämpft. Teilweise mussten bei Punktgleichheit die Punkte in der Abteilung C entscheiden. Schlussendlich konnte das überragend Team dieser Weltmeisterschaft mit Johanna Nivala (FIN) mit Heizelwood Iron den Titel schlussendlich dennoch klar erlangen. Sie konnte Markus Maaser (ADRK) mit Nero vom Dormblick und Rainer Dersch mit der Bambam von den Wichtelhäusern, der überragenden Leistungshündin der letzten Jahre auf die Plätze verweisen.

Mein Dank geht alle Teilnehmer für das faire Vorführen, sowie an alle Zuschauer für deren Interesse und deren sportliches Verhalten. Meine großer Respekt und meine Anerkennung gelten allen Teilnehmern. Meine Gratulation geht an die verdienten Sieger.

Ich wünsche allen weiterhin viel Spaß und Erfolg. Denkt daran: jeder der einen Rottweiler sein eigen nennt ist ein Gewinner, auch wenn er nicht immer den ersten Platz belegen kann.

Ich wünsche allen ein Glückliches Neues Jahr und viel Spass und Erfolg 2018.

Mit sportlichen Grüßen Euer / Ihr
Anton Toni Spindler, 29.10.2017



04. ADRK IPO World Championships Oct. 28./29.th 2017, Karlsdorf-Neuthard

This year, the ADRK IPO World Championships was hosted by HSV Karlsdorf-Neuthard e.V. / BG Westheim e.V. in Karlsdorf-Neuthard. Under the leadership of Mary Sälzer great event very well organized for all of us. A big thank you goes to the whole team for their great commitment and efforts with love for the Rottweiler and great passion for the sport. The stadium was perfect for an event of this class. It was an advertisement for the dog sport and the ADRK. My thanks and appreciation goes to all members, helpers and friends of HSV Karlsdorf-Neuthard e.V. / BG Westheim e.V. for their commitment and hospitality. Everything was simply great. Without your commitment, there this World Chamionships could not have been held with this class. Thank you so much! My thank you goes also to the demo dog handlers.

31 starters from 12 different countries were registered this year. For the first time, representatives from Belgium, Great Britain, Switzerland and Czech did enter. It was a great celebration of the ADRK World Family. Internationally was also the panel of the judges with Rüdiger Schmidt (ADRK, tracking), Roland Seibel (ADRK, obedience), Vincent Solare (FRA / VEN, C-section/protection), and the helpers Kenny Goetelen (BEL, Part 1), Mike Schwabe (ADRK, Part 2), Steffen Kübler (ADRK, Reserve) and Alex Rodriguez (USA / RKNA, Reserve). The track coordination was in the proven and experienced hands of Richard Berning. All of them did an excellent job at the highest sporting level. The trail directros were Erwin Klöck (ADRK Head Sport Warden) and Anton Toni Spindler (ADRK Training Committee).

Was the weather conditions on Saturday still quite good, the weather god was on the 2nd day of competition in a very mixed mood. It was partly extreme raining with strong gusts of wind, which went to the edge of resilience and athletically acceptable conditions for humans and animals. The results shown here deserve the highest respect and recognition. Unfortunately, in the track, however, some teams had to pay tribute to these sometimes exceptional conditions and could not reach the test target. My special thanks goes to the trackers Nico Schwarzer, Ralf Schwarzer, Susanne Segeroth, Walter Wiesler which did an outstanding job and guaranteed fair conditions for everyone.

The helpers in part 1 Kenny Goetelen, as well as in part 2 Mike Schwabe were physically and psychologically super, fast, powerful, technically absolutely great. The dog sport and the ADRK World Family are lucky to have such great. The helpers worked from the first to the last dog absolutely evenly and fairly. Their behavior was exemplary before, during and after the Chamionships. The helpers made the work easy for the judges and delighted the spectators.

A great job did also the. Equally all dogs were judge according to the IPO regulations. All results were understandable and comprehensible for everyone. Under the sometimes extreme weather conditions, this was a mammoth task, which mastered all colleagues excellently well. All judges deserve a big thank you.

My great respect and appreciation goes to the participants, as well as the presented dogs. Over the years, I see a steady evolution in IPO sports in general. The technical requirements have definitely increased significantly in recent years. The focus is on the joy of work, attention, paired with leadership and resilience. Only teams with a very good dog handler - dog relationship with high drive and temperamentfull behavior are and have been able to pass the requirements of this exceptional test with high ratings.

The winners and the placements were highly contested until the last show. In some cases the points in Division C had to be decided in case of equality of points. Finally, the outstanding team of this World Cup was Johanna Nivala (FIN) with Heizelwood Iron. The friendly great Johanna showed with her IRON an outstanding and impressive performance, fit and ready and won the title "ADRK IPO World Champion 2017". She was able to win the podium over Markus Maaser (ADRK) with Nero vom Dormblick and Rainer Dersch with Bambam vom Wichtelhäusern, the world best working bitch of recent years.

My special thank you goes to all participants for the fair demonstration of dog sport, as well as to all spectators for their interest and their sporty behavior. My great respect and appreciation apply to all participants. My congratulations go to the well-deserved winners.

I wish you all lots of fun and success. Remember: everyone who owns a Rottweiler is a winner, even if he does not always finish first.

I wish you a Happy New Year and a great successful 2018.

With warmest sporty regards, yours
Anton Toni Spindler, 29.10.2017

Einzelergebnisse ~ Final Results:

Platz	Vorname	Name	Hund~Dog	Land~Country	A	B	C	TSB	Ges	Note
1	Johanna	Nivala	Heizelwood Iron	FIN	96	88	94	a	278	SG
2	Markus	Maaser	Nero vom Dormblick	GER ADRK	80	94	98	a	272	SG
3	Rainer	Dersch	Bambam von den Wichtelhäusern	GER ADRK	88	91	92	a	271	SG
4	Paul	Rekert	Wanda vom Hause Neubrand II	GB	94	92	85	a	271	SG
5	Roberto	Menéndez García	Valentino Plata del Sur	SPA	84	90	91	a	265	G
6	Uwe	Haack	Faxe vom Tanneneck	GER ADRK	95	82	88	a	265	G
7	Egon	Weiss	Excalibur von der Rasselbande	GER ADRK	97	83	85	a	265	G
8	Christian	Hierstetter	Congo von der Drachenhöhle	GER ADRK	91	88	82	a	261	G
9	Joel	Monroe	Lakesides Xalbador	USA	86	85	86	a	257	G
10	Ossian	Modin	Tapto´s Extreme	SWE	80	83	90	a	253	G
11	Patrick	Kessler	Benja vom Wotansdamm	GER ADRK	87	80	78	a	245	G
12	Petri	Artiola	Heizelwood Into	FIN	75	80	85	a	240	G
13	Ismael	De Vos	Locco vom Thrudvangar	BEL	82	73	82	a	237	B
14	Massimo	Gallo	Len von der Tripelallianz	ITA	77	70	73	a	220	B
15	Enrica	Molinaro	Reste del Casato Reale	ITA	72	73	73	a	218	B
---	Petteri	Ikonen	Zirbanden Il Capo	FIN	93	66	86	a	245	M
---	Nadine	Kühnert	Ginger vom Alten Troll	GER ADRK	55	87	80	a	222	M
---	Pavel	Kaděra	Jullia Nataly Black Touch	CZ	80	64	73	a	217	M
---	Jörg	Schatte	Farus von der Schlossmühle	GER ADRK	23	83	75	a	181	M
---	Elisabeth	Tobler	Will vom Hause Neubrand	CH	9	77	92	a	178	M
---	Sven	Keller	Gin vom Uhustein	GER ADRK	24	72	82	a	178	M
---	Wilhelm	Schäfer	Luis von der Pulvermühle	GER ADRK	12	85	78	a	175	M
---	Simon	Hopcroft-Lopez	VonKassel Djuke	GB	15	83	71	vh	169	M
---	Cristiano	Cavallo	Cash	ITA	---	---	DQ	---	0	DQ
X	Franck	Weber	Igor du Clos Lenka	FRA	X	X	X	X	X	X
X	Manuel	Bächle	Aramis von der Drachenhöhle	GER ADRK	X	X	X	X	X	X
X	Helmut	Kempf	Iskander vom Türnleberg	GER ADRK	X	X	X	X	X	X
X	Sascha	Sieben	Chiron von der Drachenhöhle	GER ADRK	X	X	X	X	X	X
X	Gunn K.	Iversen	Kimura's Powerade	NOR	X	X	X	X	X	X
X	Asuncion	Gomez Villarroya	Ashley de Dacarvil	SPA	X	X	X	X	X	X

BESTER A ~ BEST TRACKING: Egon Weiß / Excalibur von der Rasselbande,

BESTER B+C+Helfersonderpreis ~ BEST Obedience+Protection+Helper Special Award :

Markus Maaser / Nero vom Dormblick

--- = Ohne Platzierung ~ Without Placement

X = abgesagt ~ Withdrawn









